

〈番外編〉ラドンカプセル体験記まとめ

# ラドンとからだ

ラドンで人生が豊かになった人たちのはなし

ラドンの可能性はひとそれぞれ、無限大。 ラドンのホルミシス効果はあなたの細胞を活性させ、 健康的な生活への一歩を支えます。

※個人の体質・利用頻度等により、効果効能に個人差があります。

#### 39歳 女性

乳がんのしこりが縮小しました。

個人病院を受診し乳がんと診断されました。 30~50mmの乳がんと診断。 根が深く摘出は無理ということで抗がん剤治療を開始しました。

ホルミシス温熱療法のことを知人から聞き、毎日続けることにしました。 ホルミシスを続けているからか、医師に言われていた抗がん剤のいろいろな 副作用(髪の毛が抜けたものの頭痛、吐き気、口内炎等)は全くありません でした。

自分なりにがんという病気のことを勉強しました。 毎日食欲もあり、気持ちが明るく保てています。

現在、しこりは20~25mmに縮小しています。

ホルミシス温熱療法は一回90分を一日1~2回続けています。

効果:治療薬副作用の緩和

#### 年齢59歳 女性

私は端末を使う仕事中に無意識のうちに体が左に傾くクセがあり、 そうして生じた体の歪みからの首痛や肩こり、 顔面や背中のこわばりに何十 年も悩まされ続けていました。カイロプラクティック、 整体、 鍼、 マッサー ジ、 岩盤浴など、よいとされるものは何でも試しました。

どれも良くなるのだけれど、長続きはしないのです。

しかし諦めていた頃にラドンカプセル・ホルミシス療法と出会ったのです。 入浴中は体の深いところから汗が湧き出てくるような感じで、なめてみるとしょっぱくなくて、出た後はとってもサラサラ。体の疲れや痛みがすっぽり抜けて、気分はすっきりでした。女性である私にとってされにうれしいのは、肌や髪の毛まで柔らかくしっとりする事です。 週二回のペースで通い続け身体全体の新陳代謝がよくなり、体質そのものが昔とまるで変わりました。 主人は糖尿病が改善、息子は外回りの仕事で足が疲れにくくなりました。

> 効果:体質改善(新陳代謝促進) 美容効果(肌・髪)、コリ解消

#### 50歳 男性

胃がんのリンパ節への転移を抑制する効果を体験しました。 平成23年5月、ステージ4の人胃がんと診断されました。 翌月ホルミシス温熱療法を知り、 手術までの間は毎日続けることにしました。 1回90分を1~2回実践し、約1ヶ月続けました。 平成24年2月29日に胃の2/3を切除しました。所見と違い、リンパ節への移転は見られず、ステージ1だったと医師から言われました。 これは、ホルミシスに通ったからだと思いました。 後日血液検査を受けましたが、異常なしでした。 現在は、通院を終え、ホルミシス温熱療法に週一回通い再発の予防に努めています。 効果: ガン転移の抑制、再発予防

### 74歳 男性

クロアチニンの値が下がりました。

以前から腎臓食を続けていたものの、クロアチニンの値がだんだんと悪くなり、いよいよ人工透析をはじめなければと昨年8月に医師から言われ、がっかりしているところにホルミシスのことを人に聞いた。その日から毎日ホルミシス温熱療法に通った。

徐々にクロアチニンの値は下がり、12月には透析の必要なしと言われ うれしかった。ためしに家族と同じ食事のメニューにし、 たまには食べたかったお寿司をおなかいっぱい食べてみた。 それでも、腎臓の機能が正常に戻っているのか検査の結果は良くなっていた。

今では家族と同じ食事をおいしく食べられることがうれしい。

もう少しで、正常値になるのでホルミシスを続けて健康を保ちたいと思う。

効果:腎臓機能回復

## 前立腺がん手術済み 60歳代 男性

- ・再発を抑えるために通っている。 週3回を1年3か月通っており 糖尿の数値も改善。 透析の数字も現状維持できており、 腫瘍マーカー値も基準値内で推移している。
- ・週1回のゴルフ、週3回の飲み屋に行けるようになった。

## うつ病、喘息 42歳 男性

- ・当初挙動不審で病院には数多く通院していた。起き上がれない、痛い等原因不明の症状があり、8年間悩まされていたが改善した。
- ・ うつ病で自律神経が乱れており、 カプセル内でリラックスすることで改善。
- ・喘息は1日で改善。現在で1年2か月週2回通っている。